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Permische Lavaergüsse bilden eine große Decke, die auch die Fundstellen Weißmoos, 
Heuberg und hinterer Geisberg beinhaltet. Die Hauptfunde konnten in einem Steinbruch, 
der aber schon 1957 stillgelegt wurde, bis in die 1970 Jahre gemacht werden. Früher 
konnten Mandeln bis über 40 cm Größe gefunden werden. Nach dem Sturm Lothar in den 
Jahren 2000-2001 konnten wieder vereinzelt Funde getätigt werden. Heute ist der Geisberg 
auf Grund jahrhundertelanger Sammeltätigkeit sehr stark abgesucht. Die Achate vom 
Geisberg sind meist mit kristallinem Quarz gefüllt, teilweise sind auch Achate mit Hämatit zu 
finden. Es kommen auch Jaspisse und versteinerte Hölzer vor. Wegen der oberflächennahen 
Lage der Achate sind die größeren Achatmandeln leider meist sehr rissig oder gebrochen.  

 
 
Permian lava flows form a large cover, which also includes the sites of Weissmoos, Heuberg 
and Geisberg. The main finds could be made in a quarry, which was shut down in 1957, until 
the 1970s. In the past, nodules could be found up to 40 cm in size. After storm Lothar in the 
years 2000-2001 isolated finds could be made again. Today the Geisberg is heavily searched 
due to centuries of collecting activity. The agates from the Geisberg are mostly filled with 
crystalline quartz, sometimes agates with hematite can also be found. Jasper and petrified 
wood also occur. Unfortunately, because of the near-surface deposit of the agates, the 
larger agate nodules are usually heavily cracked or broken. 
 

 

 

 

 

 



 
 
AGATES.CLICK 2021        
 

 
 

Geisberg – Wiederaufforstung nach Sturm Lothar / Reforestation after storm Lothar.  

Patricia Hemmer photo. 
    

 
 

Oberflächennahe Grabung / Surface digging. Patricia Hemmer photo. 
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7 cm. Patricia & Bernd Hemmer collection & photo. 
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12 cm. Patricia & Bernd Hemmer collection & photo. 

 

 
 

26 cm. Patricia & Bernd Hemmer collection & photo. 
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Baggerseee. 10 cm. Patricia & Bernd Hemmer collection & photo. 

 

 

 

 
 

7 cm. Patricia & Bernd Hemmer collection & photo. 
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23 cm. Patricia & Bernd Hemmer collection & photo. 
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Verkieseltes Holz / Petrified Wood. 9 cm. Patricia & Bernd Hemmer collection & photo. 

 

 
 

11 cm. Patricia & Bernd Hemmer collection & photo. 
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